

El plazo de prematriculación para la guardería municipal se abre mañana

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2018(e)ko martxoa(r)en 19-(e)an 12:47etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 18 de Marzo de 2018.

El plazo de prematriculación para la guardería municipal se abre mañana

[M.A.I.](#) IRUN. Domingo, 18 marzo 2018, 00:45 Las prematriculaciones para la guardería municipal se podrán realizar a partir de mañana, lunes, y hasta el 6 de abril. Las inscripciones deben hacerse mediante el SAC, bien de forma presencial o a través de internet.

La convocatoria está dirigida a las familias con menores nacidos en los años 2016, 2017 y 2018 (para este último caso, los nacidos sólo hasta el 31 de mayo). Posteriormente se publicarán, en fechas ya determinadas, listas provisionales sobre las que los solicitantes podrán efectuar las consideraciones que estimen oportunas y, más adelante, las listas definitivas que determinarán qué alumnado accederá al servicio y qué alumnado quedará en lista de espera. Para los nacidos a partir del 1 de noviembre de 2017, el plazo se prorroga hasta el 4 de junio.

Los baremos que se aplicarán serán los mismos de convocatorias anteriores: ingresos de la unidad familiar, existencia de hermanos, situación laboral de los padres, condición de familia monoparental y existencia de minusvalías de la unidad familiar. Estos baremos se aplicarán únicamente en el caso de que el número de solicitudes sea superior al de plazas disponibles en cada aula. La guardería municipal, situada en la calle Bertsolari Uztapide de Arbes, cuenta con 77 plazas. **Puertas abiertas el día 21**

La delegada de Educación, Mónica Martínez, señaló que el miércoles que viene, día 21, se celebrará una jornada de puertas abiertas en la guardería: «todas aquellas familias interesadas podrán acercarse al centro y verlo por dentro, hablar con sus responsables y, en definitiva, tener una información de primera mano que les permita conocer mejor la oferta». La cita será este miércoles a las 16.30 horas.